
La domenica, psicologo gratis
in farmacia
Sedute gratute, ogni domenica,  con uno psicoerapeuta in tutte
le farmacie di Siracusa. E’ l’iniziativa dell’Istituto Gestalt
HCc Italy e dell’Ordine dei farmacisti che ha preso il via
questa mattina e che si protrarrà per i prossimi 6 mesi.
L’obiettivo è quello di garantire ai cittadini, sempre piu’
spesso vittime di stati d’animo negativi e addirittura di
patologie, in qualche caso sottovalutate, ma serie. Un andazzo
che sarebbe la conseguenza del periodo di crisi economica che
attanaglia le famiglie e genera stati di frustrazione. Ogni
domenica, le farmacie del trritorio, metteranno a disposizione
dei clienti uno psicoterapeuta. Chi vorrà, potrà incontrarlo
in uno spazio appartato all’interno della farmacia o nella
sede dell’istituto, in via Alaimo da Lentini, 2. Terminata la
fase  di  ascolto  e  orientamento,  se  apparisse  opportuno
intraprendere  un  percorso  di  priscoterapia,  lo  specialista
informerà la persona interesata, a cui spetta, ovviamente, la
scelta. Il progetto prevede diverse fasi: Un primo passaggio,
dedicato alla formazione dei farmacisti sulla comunicazione
nei confronti dei potenziali pazienti, a pubblicizzazione del
progetto e l’incontro vero e proprio con gi psicoterapeuti

Parcheggio  Talete,  600  mila
euro per il restyling
Da “mostro di cemento” a parcheggio con terrazza sul mare. Il
parcheggio Talete dovrebbe essere, nei prossimi mesi, oggetto
di interventi di manutenzione straordinaria, da finanziare con i 619
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mila euro di oneri di urbanizzazione a carico della “Russotti finance”, la società che

sta eseguendo i lavori di ristrutturazione del palazzo delle Poste, destinato ad

ospitare un albergo di lusso. Secondo indiscrezioni, il completamento della nuova

struttura ricettiva sarebbe previsto per il prossimo luglio e nel giro di qualche mese

dovrebbero partire anche i lavori di sistemazione della terrazza del Talete e di

manutenzione  del  parcheggio  sottostante.  Un  progetto   redatto  dal  Comune.  “Il

cosiddetto “mostro di cemento”- spiega il vicesindaco, Francesco Italia  – è un male

necessario per la funzione che svolge. Deve, però, essere reso, oltre che utile,

 anche  gradevole dal punto di vista estetico, sfruttando le potenzialità che la

posizione che occupa offrono. La parte superiore della struttura diventerà, dunque,

una bella terrazza sul mare, attrezzata a dovere e punto di ritrovo per i siracusani e

per i turisti, che potranno così godersi quel lato di Ortigia”. 

Formazione  professionale,
protesta in prefettura
Stato  di  agitazione  per  i  lavoratori  della  formazione
professionale. Lo hanno proclamato questa sera Flc Cgil, Cisl
Scuola  e  Uil  Scuola  siciliane,  che  avanzano  una  serie  di
richieste ai governi regionale e nazionale. Le rivendicazioni
sono state messe “nere su bianco”  Le sigle di categoria
hanno, infatti, spedito oggi una lettera ai rappresentanti del
Governo, della Regione e a tutti i prefetti siciliani, per
sottolineare una situazione che ritengono insopportabile. I
sindacati  chiedono   “azioni  a  tutela  dei  lavoratori
incolpevoli  degli  enti  a  cui  l’accreditamento  è  stato
revocato” e sollecitano la convocazione di due tavoli, uno
regionale,  l’altro  nazionale  di  crisi.  I  lavoratori  della
formazione professionale hanno anche annunciato l’intenzione
di tornare in piazza, con “sit-in presso tutte le prefetture
dell’isola”. Non si escludono, inoltre, iniziative eclatanti,
come l’indizione di uno sciopero regionale del settore , ma
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anche di una manifestazione a Roma, allo scopo di “rendere
evidente in ambito nazionale l’esistenza del problema”. Il
percorso da compiere, secondo i sindacati, è quello della
riforma del settore, ma senza prescindere dalla tutela dei
lavoratori.

Capitale  europea,  progetti
per 2 miliardi e mezzo
Progetti,  infrastrutturali  e  culturali  per  2  miliardi  328
milioni di euro, coperti per il 99 per cento dal settore
pubblico e per 12 milioni da capitali privati. Li prevede il
dossier  presentato  lo  scorso  mese  dal  Comune  di  Siracusa
nell’ambito della candidatura della città e del Sud Est a
Capitale Europea della Cultura. I numeri sono stati sciorinati
questa  mattina,  nel  corso  di  un  incontro  tra  il  sindaco,
Giancarlo  Garozzo,  l’assessore  alla  Cultura,  Alessio  Lo
Giudice e i rappresentanti di tutte le associazioni ed enti
che sostengono la candidatura di Siracusa. I testimonial sono
67,  personalità  di  profilo  nazionale  ed  internazionale,
giornalisti, attori, filosofi, musicisti, critici letterari,
scrittori,  pittori,  docenti  universitari,  sportivi.  Le
istituzioni coinvolte sono, invece, 14, mentre sono 50 le
associazioni culturali che condividono la proposta avanzata.Il
sindaco  Garozzo  ha  evidenziato  come,  la  “candidatura  di
Siracusa e del Sud Est siano anche una sfida che mira al
superamento  della  frammentazione  della  proposta  culturale
locale. Occorre fare sistema- aggiunge il primo cittadino-
attorno al fulcro della cultura, per concretizzare politiche
culturali all’altezza di un patrimonio storico, artistico e
naturalistico di rilevanza mondiale”. “La cultura -prosegue Lo
Giudice -diventa legante territoriale, mentre il territorio si
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fa cantiere di produzione e di innovazione”

Visite  record  per
Siracusaoggi.it
Numeri da record per Siracusaoggi.it. Nell’arco della prima
settimana, il nostro sito ha registrato decine di migliaia di
contatti  e  di  pagine  visualizzate.  Un  successo  oltre  le
aspettative, tanto che ieri pomeriggio, l’elevato volume di
traffico on line ha mandato per qualche minuto in tilt il
nostro server. Piacevole inconveniente tecnico, subito risolto
e che ci ha “costretti” ad aumentare la capacità di ospitare
migliaia di visitatori contemporaneamente. Un motivo di grande
soddisfazione, che ci fa piacere condividere con i nostri
cibernauti

Lettera Orlando, Lo Giudice:
"la nostra candidatura non è
in discussione"
“Non ho ancora letto la lettera che il sindaco di Palermo,
Leoluca Orlando ha inviato al primo cittadino di Siracusa,
Giancarlo Garozzo, ma la candidatura della nostra città a
Capitale Europea della Cultura 2019 non è in discussione”. E’
questo  il  commento,  a  caldo,  dell’assessore  comunale  alla
Cultura, Alessio Lo Giudice in merito alla richiesta, avanzata
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da Orlando, di un incontro con Garozzo e con l’assessore per
avviare  un  confronto  proprio  sulla  competizione  verso
l’ottenimento del titolo di Capitale Europea, a cui Palermo
aspira.  “Ritengo  che  il  sindaco  Orlando,  come  anche  noi
vorremmo fare – prosegue Lo Giudice – sia intenzionato ad
avviare un percorso, con le altre città siciliane candidate,
perchè si possa creare un circuito di promozione dell’offerta
culturale della nostra regione. Sono certo che l’incontro sarà
un’occasione per coordinarsi. Del resto, per promuovere la
cultura, è essenziale parlarsi”. Il Comune avrebbe intenzione
di organizzare degli eventi, entro la fine dell’anno, insieme
alle  altre  18  realtà  stanno  compiendo  il  percorso  per
l’ottenimento del titolo, finalizzati a rendere evidenti le
potenzialità del Sud Est e l’adeguatezza del territorio a
rivestire  un  ruolo  di  rilievo  nella  promozione  culturale
europea.

Lungomare Alfeo, tutto pronto
per la gara

Andrà in gara nel giro di alcuni giorni il progetto per il
consolidamento  del  Lungomare  Alfeo.  L’intervento  è  stato
finanziato diversi anni fà, per due milioni 582 mila euro, con
i fondi della legge 433 per la ricostruzione post terremoto
del ’90. Il percorso burocratico che avrebbe dovuto portare
all’avvio dei lavori si è , però, arenato a causa di alcuni
“problemi di natura tecnica”, che sarebbero stati superati
nelle  scorse  settimane.  La  notizia  è  stata  resa  nota
dall’assessorato  al  Centro  storico,  in  risposta  ad  un
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intervento  del  deputato  regionale,  Vincenzo  Vinciullo,
firmatario di un’interrogazione all’Ars, attraverso cui chiede
spiegazioni  in  merito  ai  ritardi  accumulati  negli  anni  e
sollecita una corsa contro il tempo. L’ex assessore comunale
alla Protezione civile pone  l’accento sull’evetualità che,
nel caso in cui non si arrivi all’apertura del cantiere entro
breve,  i  fondi  possano  andare  persi.  “Tra  poco-  spiega
Vinciullo- le somme saranno rimodulate e chi non ha lavorato
bene, perderà il diritto di usarle”. Il principale rischio,
secondo il parlamentare dell’Ars, sarebbe comunque quello di
subire, “visto lo stato in cui versa Lungomare Alfeo, danni
consistenti  che  potrebbero  anche  mettere  a  repentaglio
l’incolumità pubblica”. Stando alle garanzie fornite dal vice
sindaco,  Francesco  Italia,  nulla  di  tutto  questo  dovrebbe
accadere.  “Dal suo insediamento- assicura l’esponente della
giunta comunale – quest’amministrazione comunale si è attivata
per accelerare l’iter burocratico per il consolidamento del
Lungomare Alfeo. In sede di espletamento della gara d’appalto,
però – spiega l’assessore ad Ortigia – si è dovuto provvedere
all’aggiornamento dei prezzi di progetto, adeguandoli ai nuovi
i tariffari regionali 2009 e 2013”. Non si forniscono scadenze
precise, ma il progetto definitivo dovrebbe arrivare a stretto
giro di posta all’Ufficio Gare e Contratti per l’indizione
della  gara.  I  lavori  prevedono  l’inserimento  di  barre
stabilizzanti, la riqualificazione del piano stradale e il
restauro del “parametro murario”.

 

Stipendi Provincia: i mandati
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in Ragioneria
Consegnati  alla  Ragioneria  dell’assessorato  regionale  della
Famiglia, delle Politiche sociali e del Lavoro i due mandati
in favore della Provincia regionale di Siracusa che, con i 588
mila euro di cui si parla ormai da settimane e gli ulteriori 6
milioni di euro promessi dovrebbe riuscire a far fronte al
pagamento  degli  stipendi  per  i  dipendenti  diretti  e  i
lavoratori della societa’ “in house” ” Siracusa Risorse”. Il
passaggio formale avrebbe la data di oggi, secondo quanto
garantisce il deputato regionale Vincenzo Vinciullo. Questo
vorrebbe  dire  che  la  prossima  settimana  gli  stipendi
potrebbero  essere  accreditati.  “Domani  le  “carte”  saranno
trasferite al Tesoro-sostiene Vinciullo –  che lunedi dovrebbe
girarle alla Tesoreria Unica Regionale perche’ possa eseguire
le  operazioni  necessarie  per  mettere  la  Provincia  nelle
condizioni di pagare le spettanze, anche attraverso la propria
tesoreria di fiducia”. Le somme dovrebbero essere prelevate
dal capitolo di Bilancio relativo al ” Fondo unico per il
Precariato e Misure di fuoriuscita dal bacino dei lavoratori
socialmente  utili”.  Nella  tabella  di  marcia  ipotizzata  da
Vinciullo rimane ancora qualche “se” di troppo, ma nel giro di
pochi giorni la vicenda potrebbe davvero sbloccarsi.

Pistola in casa e minacce ai
carabinieri, arrestato
Minacce,  resistenza  a  pubblico  ufficiale  e  detenzione  di
armi.Con questa accusa i carabinieri del Nucleo Radiomobile di
Noto hanno arrestato Daniele Costa, 27 anni, di Avola, gia’
noto alla giustizia per reati contro la persona e spaccio di
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droga.Il giovane, nel  corso di una perquisizione domiciliare,
avrebbe minacciato i mi,itari dell’Arma con un’accetta e con
del liquido infiammabile,nel tentativo di impedire loro di
proseguire  i  controlli  avviati.  Nell’appartamento,
icarabinieri hanno rinvenuto poco dopo una pistola a salve
modificata  e  perfettamente  funzionante,  di  cui  il  giovane
avrebbe tentato, invano, di disfarsi. Costa e’ stato condotto
nel carcere di Cavadonna.

Mercato  di  via  Basento,  la
Confesercenti:  "chiuderlo
subito"
La sospensione immediata del mercato di via Basento. Torna a
chiederla  al  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo  Garozzo  la
Confesercenti  provinciale.  “Avevamo  sollecitato  questo
provvedimento alla fine di settembre- ricorda il presidente,
Arturo Linguanti- ma l’amministrazione comunale non ha ancora
agito in alcun modo”. Secondo l’associazione degli esercenti,
il  mercato  rionale  non  rispetterebbe  alcuni  parametri  di
legge. Da verificare, secondo Confesercenti, anche i requisiti
di sicurezza degli alimenti, a tutela della salute pubblica.
Richiesta indirizzata, in questo caso, all’Asp.0
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